

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan pada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkahNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul ” **Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Matematika siswa melalui model pembelajaran Auditory Intellectually Repetition (AIR) pada materi operasi pecahan di kelas V Sd negeri no. 115479 Aek Tapa. Kab. Labuhan Batu Utara T.A 2011/2012.**” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof.Dr. Syawal Gultom,M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Drs. Manihar Situmorang,M.Sc.,Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr. Mukhtar,M.Pd sebagai Ketua Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Panjaitan,M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr. Mukhtar,M.Pd, Bapak Drs. Syafari,M.Pd, dan Bapak Drs. H. Yasifati Hia,M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Yasifati Hia,M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis juga disampaikan terima kasih.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Pomer Simbolon selaku Kepala SMA Negeri 1 Galang dan Ibu Berniwanta Girsang selaku guru kelas X SMA Negeri 1 Galang dan seluruh bapak/ibu guru serta staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda Edi Sihaloho, Ibunda Pesta Sitanggang, kakak Lina P. Sihaloho, adik Parsaoran Sihaloho, Parlindungan Sihaloho, Mariana F Sihaloho, Mariani C Sihaloho yang telah memberikan dukungan material, spritual, memberikan doa yang tulus dan nasehat yang menjadi motivasi penulis untuk menyelesaikan penelitian ini. Begitu juga penulis ucapkan terima kasih teristimewa kepada kekasih hati Paian Siahaan yang telah memberikan masukan dan semangat serta doa yang tulus kepada penulis, serta para sahabat Surya Kartini, Dina, Aai. Indah, Lenni, Ester dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang turut membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian penelitian ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan penelitian ini. Kiranya penelitian ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2012

Penulis,

Trisna Mardina

NIM. 071244110014

THE
Character Building
UNIVERSITY